



1. VERANSTALTER

HEIKO KLEIN MESSEN & AUSSTELLUNGEN

Iltener Straße 87

31275 Lehrte

Umsatzsteuer-IdNr.: DE 310415817

Telefon: 0049 5132 – 92 34 680

Fax: 0049 5132 – 92 34 773

Mobil: 0049 152 – 0 88 79 660

2. TITEL DER VERANSTALTUNG

CANNAFRIENDS | Hanf-Fachmesse & Manufaktur

3. VERANSTALTUNGSORT

Gebläsehalle Ilsede

Ilseder Hütte 10

31241 Ilsede

4. VERANSTALTUNGSZEITEN / AUF- UND ABBAU / ÖFFNUNGSZEITEN:

Veranstaltungszeitraum:

20. – 22.09.2024 11:00 – 19:00 Uhr

Standaufbau:

18. + 19.09.2024 07:30 – 20:00 Uhr

Die Stände müssen bis spätestens Donnerstag, 19.09.2024, 20:00 Uhr vollständig hergerichtet und bestückt sein.

Standabbau:

22.09.2024 19:00 – 20:30 Uhr

23.09.2024 07:30 – 13:00 Uhr

Öffnungszeiten für Aussteller während der Messe:

10:00 – 19:30 Uhr mit gültigem Ausstellerausweis.

5. ERZEUGNISSE

Die **CANNAFRIENDS | Hanf-Fachmesse & Manufaktur** Ilsede ist eine Einkaufs- Informations- und Unterhaltungs-Messe. Der Aussteller ist verpflichtet, den Stand während der Dauer der Veranstaltung mit den angemeldeten Waren zu belegen und mit sachkundigem Personal besetzt zu halten. Der Barverkauf ist zugelassen. Beim Abschluss von Verträgen hat der Aussteller die einschlägigen Verbraucherschutzbestimmungen zu beachten. Der Aussteller hat dafür Sorge zu tragen, dass die von ihm ausgestellten Exponate seiner uneingeschränkten Verfügungsmacht unterliegen und er über Genehmigungen zum Verkauf verfügt. Im Besonderen verpflichtet er sich keine illegalen Substanzen jeglicher Art auszustellen, zu verkaufen oder zu verschenken. Bei Zuwiderhandlungen ist **HEIKO KLEIN MESSEN & AUSSTELLUNGEN** berechtigt, die Zulassung zu widerrufen, den Stand entschädigungspflichtig zu schließen und anderweitig über die Standfläche zu verfügen.

6. Standzuweisungen erfolgen durch den Veranstalter. Das Eingangsdatum der Anmeldung ist für die Einteilung nicht maßgeblich. Anmeldungen werden erst nach erfolgter schriftlicher Bestätigung oder mit Eingang der Rechnung beim Aussteller gültig. Der Veranstalter ist mit sachlicher Begründung berechtigt, vor und während der Ausstellung einzelne Artikel auszuschließen. Es bleibt dem Veranstalter unbenommen, Stände oder Werbeflächen aus organisatorischen Gründen oder des Gesamtbildes wegen auf einen anderen Platz zu verlegen. Eine Wertminderung oder ein Mietnachlass können dadurch nicht geltend gemacht werden.

7. Über die Zulassung der Aussteller entscheidet der Veranstalter. Die erteilte Zulassung kann widerrufen werden, wenn andere Voraussetzungen vorliegen. Zum Zwecke der automatischen Bearbeitung der Anmeldung werden die Angaben gespeichert und ggf. zur Vertragsvollziehung an Dritte weitergegeben.

8. **Konkurrenzausschluss darf weder verlangt, noch zugesagt werden.**

9. Die Reinigung der Stände obliegt dem Aussteller und muss täglich nach Ausstellungsschluss vorgenommen werden. Der Veranstalter sorgt für die Reinigung des Geländes.

10. Der Veranstalter ist berechtigt, Änderungen bezüglich der Standgestaltung zu verlangen. Dies gilt auch für Belästigungen durch Geruch, Geräusche oder andere Mängel. Evtl. Beschädigungen an Wänden, Fußböden usw. gehen zu Lasten der betreffenden Standinhaber.

11. **Der Aussteller verpflichtet sich, bei Rücktritt bis 12 Wochen vor der Ausstellung 50 % der Standmiete und bei Rücktritt nach diesem Termin die volle Standmiete zu zahlen. Wenn der Stand nicht bezogen wird, ist die Standmiete in voller Höhe zu entrichten, auch wenn der Veranstalter den Stand anderweitig vergibt.**

12. Für alle nicht erfüllten Verpflichtungen und daraus entstehenden Kosten steht dem Veranstalter an dem eingebrachten Ausstellungsgut das Vermieter-Pfandrecht zu. Der Veranstalter haftet nicht für unverschuldete Beschädigungen und Verluste.

13. Der Veranstalter versichert die Ausstellung gegen Haftpflicht. Für Beschädigungen oder Verlust des Ausstellungsgutes durch Diebstahl, Brand, Sturm, Wasser und in anderen Fällen höherer Gewalt haftet der Veranstalter nicht. Hier wird jedem Aussteller empfohlen, eine solche Versicherung selbst auf eigene Kosten abzuschließen.

14. Der Veranstalter haftet nicht für Schäden oder Verlust an Ausstellungsgegenständen der Aussteller und Besucher, die durch Personal oder von ihr beauftragte Personen entstanden sind, beim Transport oder dem Bewegen der Gegenstände, ganz besonders im Rahmen einer Gefälligkeit.

15. Die Rechnung ist gleichzeitig die Standbestätigung. Mieten sind zu 50 % sofort nach Rechnungserhalt ohne Abzug zahlbar, 50% bis zum 01. Juli 2024. Der Veranstalter kann bei Nichteinhaltung der Zahlungsbedingungen – nach vorangegangener Mahnung über den belegten Stand anderweitig verfügen.

16. Jeder Aussteller meldet sich vor Aufbau im gekennzeichneten Messebüro. Dort erhält er Ausstellerausweise, die zum Betreten bzw. Parken der Ausstellung berechtigen.

17. Ist eine geregelte Durchführung der Ausstellung nicht möglich, ist der Veranstalter berechtigt, die Ausstellung abzusagen, zu verkürzen oder zeitlich zu verlegen, ohne dass der Aussteller hieraus Schadenersatzansprüche herleiten kann, es sein denn dass dem Veranstalter ein vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln vorwerfbar ist. Muss die Ausstellung aus Gründen höherer Gewalt oder aufgrund vom Veranstalter nicht zu vertretener behördlicher Anordnung abgesagt, geschlossen,



zeitlich verlegt oder die Ausstellungsdauer verkürzt werden, so sind die Standmiete sowie alle vom Aussteller zu tragenden Kosten in voller Höhe zu bezahlen und Schadenersatzansprüche des Ausstellers ausgeschlossen. Bei zeitlicher Verlegung können Aussteller, die den Nachweis einer Terminüberschneidung mit bereits festgelegten Ausstellungen führen, aus dem Vertrag bei Zahlung von 25 % entlassen werden. Nach Bekanntgabe der Verlegung muss der Antrag innerhalb von drei Wochen schriftlich eingebracht werden. Der Veranstalter hat das Recht die Veranstaltung abzusagen, wenn nicht die erwartete Mindestanzahl von Anmeldungen eingeht und die unveränderte Durchführung wirtschaftlich unzumutbar ist.

18. Die allgemeine Bewachung der Ausstellung übernimmt der Veranstalter ohne Haftung für Verluste oder Beschädigungen. Sonderwachen sind nur mit Genehmigung des Veranstalters zulässig.
19. Die allgemeine Beleuchtung geht zu Lasten des Veranstalters.
20. Die tägliche Warenanlieferung muss bis spätestens 30 Minuten vor Ausstellungsbeginn beendet sein. Spätere Anlieferungen können nicht mehr auf das Ausstellungsgelände gelassen werden.
21. Der Pflichtbeitrag für jeden Aussteller im Ausstellerverzeichnis wird mit der Standgebühr in Rechnung gestellt. Bestellscheine für Werbeanzeigen gehen gesondert zu.
22. Mit Unterzeichnung der Anmeldung unterwerfen sich der Aussteller und seine Beauftragten den Ausstellungsbedingungen, den behördlichen Vorschriften sowie der Hausordnung. Der Veranstalter übt auf dem Ausstellungsgelände und den Ständen das Haus-, Platz- und das Mietpfandrecht aus und ist berechtigt bei Verstößen einzuschreiten. Kosten dieser Maßnahmen trägt der Aussteller.
23. Die vor der Veranstaltung in voller Höhe erfolgte Bezahlung des Ausstellerbetrages zu den genannten Zahlungsbedingungen ist die Bedingung für die Nutzung der Ausstellungsfläche der CANNAFRIENDS.
24. Sollte eine Bestimmung dieser Ausstellungsbedingungen unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so berührt dies die Wirksamkeit der Ausstellungsbedingungen nicht. Die Parteien verpflichten sich in einem derartigen Fall, eine wirksame und durchführbare Bestimmung zu vereinbaren, die dem Zweck der zu ersetzenden Bestimmung so weit wie möglich entspricht. Dasselbe gilt für etwaige Lücken in den Ausstellungsbedingungen.
25. Die Verjährungsfrist für Ansprüche gegen den Veranstalter beträgt ein Jahr, es sei denn, dass der Veranstalter die Ansprüche grob fahrlässig oder vorsätzliches begründet hat oder die Ansprüche einer gesetzlichen Verjährungsfrist von mehr als drei Jahren unterliegen.
26. Ein Zurückhaltungsrecht steht dem Veranstalter nur mit unbestrittenen oder rechtskräftig festgestellten Forderungen zu. Der Aussteller kann nur mit Forderungen aufrechnen, die unbestritten oder rechtskräftig festgestellt sind.
27. Gerichtsstand für alle Rechtsstreitigkeiten ist Lehrte. Dies gilt auch für den Fall, dass Ansprüche im gerichtlichen Mahnverfahren geltend gemacht werden, und

wenn der Aussteller Vollkaufmann oder eine juristische Person des öffentlichen Rechts ist, oder keinen allgemeinen Gerichtsstand im Inland hat.

Stand 01/2024

HEIKO KLEIN MESSEN & AUSSTELLUNGEN

1. ORGANISER

HEIKO KLEIN MESSEN & AUSSTELLUNGEN

Illtener Straße 87

31275 Lehrte, Germany

Value added tax Id: DE 310415817

Phone: 0049 5132 – 92 34 680

Fax: 0049 5132 – 92 34 773

Mobile: 0049 152 – 0 88 79 660

2. TITLE OF THE EVENT

CANNAFRIENDS I Hemp Trade Fair & Manufactory

3. VENUE

Gebläsehalle Ilsede

Ilseder Hütte 10

31241 Ilsede, Germany

4. Event times / set-up and dismantling / opening hours:

Event period:

20. – 22.09.2024 11:00 – 19:00

Booth set-up:

18. + 19.09.2024 07:30 – 20:00

The booth must be fully set up by Thursday, 19.09.2024, 20:00 at the latest.

Booth dismantling::

22.09.2024 19:00 – 20:30 Uhr

23.09.2024 07:30 – 13:00 Uhr

Opening hours for exhibitors during the fair:

10:00 – 19:30 with a valid exhibitor pass.

5. PRODUCT

Die CANNAFRIENDS I Hemp Trade Fair & Manufactory is a purchasing, information and entertainment fair. The exhibitor is obliged to occupy the stand with the registered goods for the duration of the event and to keep it manned by competent staff. Cash sales are permitted. When concluding contracts, the exhibitor must observe the relevant consumer protection regulations. The exhibitor must ensure that the exhibits displayed by him are subject to his unrestricted power of disposal and that he has authorisation to sell them. In particular, he undertakes not to exhibit, sell or give away illegal substances of any kind. In the event of non-compliance, HEIKO KLEIN MESSEN & AUSSTELLUNGEN shall be entitled to revoke the authorisation, close the stand subject to compensation and otherwise dispose of the stand space.

6. Stand allocations are made by the organiser and the date of receipt of the registration is not decisive for the allocation. Registrations only become valid after written confirmation or upon receipt of the invoice by the exhibitor. The organiser is entitled to exclude individual articles before and during the exhibition for objective reasons. The organiser reserves the right to relocate stands or advertising spaces to another location for organisational reasons or to improve the overall appearance.



- rance. A reduction in value or a reduction in rent cannot be claimed as a result.
7. The Organiser shall decide on the admission of exhibitors. The authorisation granted may be revoked if other requirements are met. For the purpose of automatic processing of the application, the details will be stored and, if necessary, passed on to third parties for the fulfilment of the contract.
 8. **Exclusion of competitors may neither be demanded nor promised.**
 9. The cleaning of the stands is the responsibility of the exhibitor and must be carried out daily after the end of the exhibition. The organiser shall be responsible for cleaning the site.
 10. The organiser is entitled to demand changes to the stand design. This also applies to nuisances caused by odours, noise or other defects. Any damage to walls, floors, etc. shall be borne by the stand holder concerned.
 11. **The exhibitor undertakes to pay 50% of the stand rental fee in the event of cancellation up to 12 weeks before the exhibition and the full stand rental fee in the event of cancellation after this date. If the stand is not occupied, the stand rent must be paid in full, even if the organiser reallocates the stand to another exhibitor.**
 12. The organiser is entitled to the lessor's lien on the exhibition goods brought in for all unfulfilled obligations and resulting costs. The Organiser shall not be liable for damage and loss through no fault of its own.
 13. The organiser shall insure the exhibition against liability. The organiser shall not be liable for damage to or loss of exhibits due to theft, fire, storm, water and other cases of force majeure. Exhibitors are advised to take out such insurance themselves at their own expense.
 14. The organiser shall not be liable for damage or loss to exhibits of exhibitors and visitors caused by staff or persons commissioned by the organiser during transport or movement of the items, especially in the context of a courtesy.
 15. The invoice is also the stand confirmation. 50% of rents are payable immediately upon receipt of invoice without deduction, 50% by 01 July 2024. In the event of non-compliance with the terms of payment, the organiser may - after prior reminder - dispose of the occupied stand otherwise.
 16. Each exhibitor must report to the designated exhibition office before setting up. There they will receive exhibitor passes authorising them to enter or park at the exhibition.
 17. If it is not possible to hold the exhibition in an orderly manner, the organiser shall be entitled to cancel, shorten or postpone the exhibition without the exhibitor being able to derive any claims for damages from this, unless the organiser can be accused of wilful intent or gross negligence. If the exhibition has to be cancelled, closed, postponed or the duration of the exhibition shortened for reasons of force majeure or due to an official order for which the organiser is not responsible, the stand rental and all costs to be borne by the exhibitor shall be paid in full and claims for damages by the exhibitor shall be excluded. In the event of postponement, exhibitors who can provide evidence of a clash of dates with exhibitions already scheduled may be released from the contract on payment of 25%. The application must be submitted in writing within three weeks of notification of the postponement. The organiser has the right to cancel the event if the expected minimum number of registrations is not received and it is economically unreasonable to hold the event unchanged.
 18. The organiser shall assume general security for the exhibition without liability for loss or damage. Special security guards are only permitted with the organiser's approval.
 19. General lighting shall be at the expense of the organiser.
 20. The daily delivery of goods must be completed no later than 30 minutes before the start of the exhibition. Deliveries made after this time will not be allowed onto the exhibition site.
 21. The compulsory entry for each exhibitor in the list of exhibitors will be invoiced together with the stand fee. Order forms for advertisements will be sent separately.
 22. By signing the registration form, the exhibitor and his authorised representatives submit to the exhibition conditions, the official regulations and the house rules. The organiser exercises the house, space and rental lien on the exhibition site and the stands and is entitled to intervene in the event of infringements. The costs of these measures shall be borne by the exhibitor.
 23. Payment of the exhibitor fee in full before the event according to the terms of payment mentioned is the condition for the use of the exhibition area of **CANNAFRIENDS**.
 24. Should any provision of these Exhibition Terms and Conditions be or become invalid or unenforceable, this shall not affect the validity of the Exhibition Terms and Conditions. In such a case, the parties undertake to agree on a valid and enforceable provision that corresponds as far as possible to the purpose of the provision to be replaced. The same shall apply to any loopholes in the Terms and Conditions of Exhibition.
 25. The limitation period for claims against the organiser is one year, unless the organiser is guilty of gross negligence or wilful misconduct or the claims are subject to a statutory limitation period of more than three years.
 26. The organiser is only entitled to a right of retention with undisputed or legally established claims. The exhibitor may only offset claims that are undisputed or have been recognised by declaratory judgement.
 27. The place of jurisdiction for all legal disputes is Lehrte. This shall also apply in the event that claims are asserted in legal dunning proceedings and if the exhibitor is a registered trader or a legal entity under public law, or has no general place of jurisdiction in Germany.

Last updated 01/2024

HEIKO KLEIN MESSEN & AUSSTELLUNGEN